
 

 

第4回四国中央市障害児等福祉審議会会議録 
日時 平成28年1月28日(木）15：00〜 

場所 消防防災センター３階大会議室 
 

出席者名（敬称略） 
委員 
藤枝俊之、⼭内紀⼦、東誠、井上俊正、井原佳代、福⽥裕史、合⽥志保、由良芳雄 
井上陽⼦、⽴花清⾹、岸⽥理恵、森川恵⾥、⾼橋秀美 
事務局 
⽯川晋⼆、⼾⽥克明、⽯川光伸、曽我部公恵、篠原由歌、近藤⼼平、⻄村⿇裕 

1．開会 
委員⻑から開会を宣⾔ 

2．議事 

（１）第３回審議会会議録の確認 
事務局より説明（内容省略）し、出席委員全員の承認を得た。 

（２）アンケートについて 
事務局よりアンケートの修正案を説明。 
以下の通り修正を加えること及び、修正後の最終案の確認を委員⻑・副委員⻑に⼀任するこ

とについて、承認を得た。 
第１部：お子さんについて 
・性別については設問を設けない。 
第3部：相談について 
・相談⽀援事業所の例⽰には、すでにサービスを⾏っていない事業所を記述しない。 
第４部：幼児期、学齢期について 
○園や学校に求めること 
・「学習補充」という表現については、「学習支援」に置き換える。 
・「医療的なケア」については、どの程度ケアを想定しているのかを明記する。 
○下校後や⻑期休暇時の過ごし⽅について 
・選択肢に「祖⽗⺟の家で過ごす」を追加する。 
○卒業後の⽣活を⾒据えた学齢期の⽀援について 
・選択肢に「⼼⾝の健康管理」を追加する。 
○卒業の過ごし方について 
・「在宅で就労」を「在宅勤務」に変更する。 
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第７部：ご家族への支援について 
・送迎支援を何らかの方法で記述する。 
共通 
・ご意⾒欄については、回答者が記述しやすいように具体的な例を挙げる。 
・先に⾏われた「障害者福祉計画」の策定に係るアンケートと重複するような質問は⾏わない 

（３）その他 
①⼦ども若者発達⽀援センター開設に伴う、放課後等デイサービス事業の対象者拡⼤について 
事務局より説明。 
・対象者の拡大により、40〜50⼈程度の利⽤者増を⾒込んでいる。 
・なお、次年度の⺠間事業者の参⼊について、3事業所から相談を受けている。選択肢が
広がることは良いことと思っている。 

②委員報酬の支払いに係るマイナンバーの提供について 
③次回の開催⽇を含む新年度の予定について 
第５回審議会の開催日時を、4/21（木）15：00とする。 
第６回以降については、5/19,6/30,7/28,8/18,9/29,10/27,11/24を予定。 

④1/8放送ＮＨＫ四国羅針盤「⼤⼈の発達障害 ともに生きる社会へ」について 
本会議終了後に上映する。 

3．閉会 
副委員⻑より閉会の挨拶 

 

 


